



## Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Está latente todavía la iniciativa presentada por el gobierno para cambiar las disposiciones de la Ley del ISSSTE, aun cuando ha sido manifiesto que la Presidenta y el Gobierno han dicho que se va a detener este análisis sigue viva la iniciativa.

“No confiamos (en la palabra de **Ricardo Monreal**) hasta que sea retirada completamente la iniciativa. La iniciativa sigue ahí viva en las comisiones. Está latente su posible aprobación y a mí me parece, que tal vez este mensaje del coordinador del grupo parlamentario mayoritario, es más bien para tratar de calmar los ánimos de la clase trabajadora al Servicio del Estado que está movilizándose, que está exigiendo sus derechos, que está exigiendo también que se les explique hasta dónde podrá llegar esta iniciativa y quitarles más recursos de su propio salario”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZwpnkDBqZxaLgb-mA?e=jfCxhH](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZwpnkDBqZxaLgb-mA?e=jfCxhH)